

No afectará a Sonora el recorte federal

Escrito por Comunicado
Martes 27 de Septiembre de 2016 19:33

CD. DE MEXICO, 27 de Septiembre de 2016.- Susana Corella Platt dijo que “la incansable gestión que hasta hoy ha realizado la Gobernadora Claudia Pavlovich”, hace que el recurso programado de la federación para Sonora durante 2017 alcance 5.3 por ciento más de lo que se programo para este año.

Es decir, un total de 63 mil 893 millones para 2017 contra 60 mil 699 del 2016, explicó la representante en el congreso federal por el 04 Distrito Electoral de Sonora.

La Comisión de Presupuesto en San Lázaro describe en sus resultados que incluye el recurso orientado al Gobierno del Estado de Sonora como los recursos para dependencias, organismos y delegaciones federales ubicadas en la entidad.

Corella Platt detalló que a dicho incremento equivalente a 3 mil 200 millones falta sumar recursos del ramo 28 por el orden de los 20 mil millones de pesos, y los que se logren en el ramo 23, mismo que determina la Cámara de Diputados.

Todo eso pese al recorte federal de casi 240 mil millones de pesos habido en las finanzas del país y no solo no afecta a Sonora, por el contrario, tendrá más, argumentó, lo cual habla de una excelente gestión “y un gran liderazgo de nuestra gobernadora”.